



[Portada](#)
[Actualidad](#)
[Noticias de Provincias](#)
[Noticias Nacional](#)
[Noticias Internacional](#)
[Noticias Unión Europea](#)
[Sucesos](#)
[Sociedad](#)
[Ciencia y Tecnología](#)
[Cultura](#)
[Especiales](#)
[Invertir](#)
[Vídeos](#)
[Sorteos](#)
[El tiempo](#)
[Sorteos](#)
[Foros](#)
[Vídeos](#)

□ **economía/turismo** 07-03-2008

Los españoles optarán en Semana Santa por visitar Amsterdam, Praga y Londres

Los españoles aprovecharán los días de fiesta de Semana Santa para visitar ciudades que estén a menos de tres horas de avión desde la península, destacando Amsterdam, Praga, Londres y Roma, según un estudio del portal de viajes Minube.com.

Los que opten por seguir dentro de las fronteras nacionales se decantarán principalmente por Sevilla, Valencia --en Fallas durante esa semana-- y las islas Canarias. En la mayoría de los casos --tanto los que salgan al extranjero como los que no-- los viajes durarán entre tres y cuatro días.

PUBLICIDAD

Por otro lado, la web también destacó el gran número de españoles que viajarán a Marrakech o Estambul, teniendo en cuenta que la oferta de precios en los hoteles de estas dos ciudades es 'una de las bazas a favor más fuertes', con habitaciones doble por menos de 50 euros en temporada alta. En este sentido, precisó que en el caso de los madrileños Estambul se sitúa como destino favorito, seguida de Praga, Ginebra o París, mientras que en dentro de España, Vigo, Barcelona y Lanzarote copan los primeros puestos.

Por su parte, los barceloneses destacan sobre todo por su preferencia por los destinos nacionales, principalmente Madrid, Palma de Mallorca y Sevilla. Hacia el exterior, tras Amsterdam, le siguen Nueva York, Praga y Venecia. En cuanto a los valencianos, teniendo en cuenta que la Semana Santa coincide con las fallas, algunos optarán por visitar destinos 'menos saturados y sobre todo sin playa ni sol', como Amsterdam, París, Londres, Copenhague, Karlsruhe y Dusseldorf.

Los sevillanos, en cambio, se decantarán principalmente por Las Palmas de Gran Canaria, que será la opción más visitada tras Amsterdam. Berlín, París y Roma ocupan los puestos siguientes en el extranjero. Precisamente el sentido inverso es el que siguen los canarios, con Sevilla, Madrid y Barcelona como destino final.

Terra Actualidad - Europa Press

Enviar a:



Menéame



Digg



Del.icio.us



Technorati

imprimir
 enviar a un amigo